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Stadt∙archiv 

Ein anderes Wort für Archiv ist: Sammlung von Unterlagen. 

Das Stadt∙archiv sammelt Unterlagen von der Stadt Speyer. 

Dabei sammelt es vor allem Unterlagen von den Behörden. 

Aber auch Bürgerinnen und Bürger können ihre Unterlagen dort 

abgeben. 

 

Beispiele für die gesammelten Unterlagen: 

 Urkunden 

 Akten 

 Karten 

 Pläne 

 Fotos 

 

Ein Archiv ist das „Gedächtnis“ einer Stadt. 

Dort lagern Unterlagen, die nicht verloren gehen sollen. 

Sie werden für die Zukunft gesammelt. 

Die Menschen in der Zukunft können wichtige Informationen aus der 

Vergangenheit finden. 
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Das Stadt∙archiv in Speyer gibt es schon sehr lange. 

Die älteste Urkunde dort ist fast 900 Jahre alt. 

 

Altes Papier muss man sehr sorgfältig behandeln. 

Es geht sonst kaputt. 

Oder man kann es nicht mehr lesen. 

Die Mitarbeiter im Stadt∙archiv kennen sich gut aus. 

Sie fotografieren alle alten Unterlagen. 

Dann speichern sie die Fotos in Computern. 

Das nennt man: digitalisieren. 

 

Manchmal macht das Stadt∙archiv auch Ausstellungen. 

Im Archiv gibt es auch eine Bücherei. 

Das Stadt∙archiv ist barriere∙frei. 

Es gibt einen Aufzug. 

 

Adresse: Johannesstr. 22 a 

Telefon: 0 62 32 – 14 27 96 

E-Mail: stadtarchiv@stadt-speyer.de 

 

Geöffnet: 

Dienstag bis Donnerstag:  09:00 bis 12:00 Uhr 

      13:00 bis 16:00 Uhr 

 

Sie können auch einen anderen Termin ausmachen. 

mailto:stadtarchiv@stadt-speyer.de
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Dafür müssen sie schriftlich mit einer E-Mail anfragen. 


